

先に眠らないで (歌/kayumaiさん、作詞yumejさん)

タグ：

[女性ボーカル](#) [kayumai yumej](#) [作詞](#) [熊本地震](#) [3連](#) [バラード](#)



INFO

[このコンテンツを通報する](#)

過去最高

: 16位

リリース

: 2016.05.07 14:17

レビュー

: 4

再生時間

: 4分3秒

再生

: 151

ジャンル

: [昭和POPS](#)

コメント

: 1

コンテンツ

: 投稿楽曲

[21](#)

[0](#)

友人と共有する

[twitter](#)

[facebook](#)

[mixi](#)

[hatena](#)

[gree](#)

[tumblr](#)

[google](#)

コンテンツ説明

熊本地震から3週間が経過しましたが、まだ余震が続いています。
夜になるたびに、恐怖心が忍び寄ります。
私でも怖いので、女性や子供は耐えられないのではと思います。
そんな時、そんな人に寄り添うような歌を作りたいと、歌詞をyumejさんにお願いして制作した
楽曲に、今回、kayumaiさんが歌を入れてくれました。
kayumaiさんも福島で大震災の経験があり、気持ちがこもった歌となっています。
眠れない夜を、この曲で気持ちを癒してもらえたと願っています。

作詞/yumej
作曲/bapak uchida
歌/kayumai

【先に眠らないで】

1、
怖かった 今もそう
体が震える

悪夢なら 覚めて頂戴
涙が止らない

闇のなかで 声がしたわ
導かれる ような 強い声が
すがる様に しがみついて行った の～よ

手を 繋いだまま ずっとここにいて
何処へも 行かないで お願いここにいて

2、
生きたいと 生きなきゃと
一心に走った

お父さん、お母さん
みんなありがとう

暗闇が 夜が怖いから
だから今は まだ、そばに居てね
今だけ ごめんなさい 先に 眠らな～いで

手を 繋いだまま ずっとここにいて
何処へも 行かないで お願いここにいて

※
明日（あした）の 朝までは、ここにいてね
だから今は まだ、そばに居てね
今だけ ごめんなさい 先に 眠らな～いで

手を 繋いだまま ずっとここにいて
何処へも 行かないで お願いここにいて

//////////

yumejページ

<http://okmusic.jp/#!/works/68988>

- [レビュー4](#)
- [コメントファンタント1](#)



シェア



[投稿する](#)



glass-aquarium アーティスト

自分も東日本大震災を経験しているので、歌詞の主人公のお気持ちがよく分かります。
なんと、かゆまいさんも福島で体験されていたのですね。かゆまいさんの優しい声に
癒しと元気を戴きました。

2016.05.09 00:17 | Good0 | Bad0 | コメント1

[goodbad](#)

[delete](#)



[Bapak Uchida](#)

グラスクさん お聴き頂き有難うございます。ジャカルタに駐在していたころ、真夜中に地震がありました。アパートの2階に住んでいたので、すごい揺れでした。インドネシアにはマグニチュードとか震度を計測するシステムがなく、情報が全くないんです。日本の情報システムはすごいと思います。ただ携帯からなる非常サirenを聞くと不安が倍増します。

2016.05.09 01:40

[delete](#)



SHIGERU アーティスト

やっぱり美しい歌声が加わると曲はぐっと生きますね。
大震災は被災者の生活を壊してしまいますが、心に及ぼす影響も計り知れないものなのでしょう
ね。お察しします。一日も早い復興を祈るとしか言いようがありません。

2016.05.07 21:54 | Good0 | Bad0 | コメント1

[goodbad](#)

[delete](#)



[Bapak Uchida](#)

SHIGERUさん お聴き頂き有難うございます。3週間が過ぎましたが、空き家となっている熊本
市内の実家へは、まだ怖くて行けていません。

2016.05.08 06:53

[delete](#)



[Yoichan](#) アーティスト

おお ^ ^ 癒し・励まし・がんばっていこうの歌が入りましたね ^ ^
余震は、うちにもときどき感じるものが来ますが
そちらは比べ物にはならないほど・・・
どうぞお気をつけてくださるとともに、がんばって乗り越えていきましょう ^ ^

2016.05.07 20:41 | Good0 | Bad0 | コメント1



[Bapak Uchida](#)

Yoichanさん お聴き頂き有難うございます。地震は不気味ですね。いつ終わるかは、専門家でも
わからないですから。

2016.05.08 06:44



[ふーらん](#) アーティスト

熊本の地震たいへんですね・・・お見舞い申し上げます。
まだまだ 余震のこと 報道で知らされます。。。
人に寄り添うようなyumejさんの歌詞、そしてUchidaさんの優しい思いのせたメロ&アレンジの
中から聴こえてくるkayumaiさんの歌声に 胸がいっぱいになります。。。 (; _ ;)

優しい思い。。。思いやる心。。。ゆっくりと心に響いてくる素敵な楽曲。。。
(o^-^o)♪ ありがとうございました(^^♪

2016.05.07 16:41 | Good0 | Bad0 | コメント1



[Bapak Uchida](#)

ローランさん お聴き頂き有難うございます。朝が来ると、ホッとします。昼間は音楽で癒されます。寝ている間に、と思うと、夜はいやですね。

2016.05.08 06:42